



## Presseinformation, Seite 1 von 3

### **ŠKODA triumphiert bei der Wahl „Schweizer Auto des Jahres 2017“: OCTAVIA G-TEC DSG ist „grünstes Auto der Schweiz“, New KODIAQ belegt 2. Platz in der Kategorie „Lieblingsauto der Schweizer“**

**Safenwil / Schinznach-Bad, 1. Dezember 2016 - Bei der am vergangenen 30. November zum sechsten Mal durchgeführten Wahl „Schweizer Auto des Jahres“ konnte die tschechische Automarke ŠKODA gleich zweimal punkten. Der OCTAVIA G-TEC DSG wurde von der Umwelt-Fachjury zum „grünsten Auto der Schweiz“ gekürt. Bei der Leserwahl „Lieblingsauto der Schweizer“ erreichte das neue grosse SUV KODIAQ auf Anhieb den 2. Platz.**

In der Kategorie „Das grünste Auto der Schweiz“ überzeugte der ŠKODA OCTAVIA G-TEC die Expertenjury durch seinen umweltfreundlichen Erdgasantrieb und das neu erhältliche automatische DSG-Doppelkupplungsgetriebe. Damit schafft der OCTAVIA G-TEC DSG den Spagat zwischen umweltschonendem, wirtschaftlichem Autofahren und uneingeschränktem Fahrkomfort sowie hoher Alltagstauglichkeit. Aus neun getesteten Fahrzeugen ging der ŠKODA OCTAVIA G-TEC DSG als klarer Sieger hervor. Dank seinem bivalenten Erdgas-Benzin-Antrieb legt der mit einem 1,4-Liter-TSI-Benzinmotor (110 PS) und zusätzlichem Erdgas-Tank ausgerüstete OCTAVIA G-TEC DSG über 400 Kilometer im Erdgas-Modus und weitere 900 Kilometer im Benzinbetrieb zurück. Dies ermöglicht eine Gesamtreichweite von über 1300 Kilometern. Der durchschnittliche Erdgasverbrauch liegt bei 3,4 kg Erdgas/100 km bzw. 94 g/km CO<sub>2</sub>. Erdgas ist gegenüber Benzin und Diesel nicht nur umweltfreundlicher, sondern auch günstiger. Die beim OCTAVIA G-TEC angewandte Technologie ist zuverlässig, sicher und umweltschonend, das Betanken mit Erdgas geht leicht von der Hand. Ist der Erdgastank nach rund 400 Kilometern leer, schaltet das System automatisch und unmerkbar auf Benzinbetrieb um. Dank dem neu erhältlichen automatischen Doppelkupplungsgetriebe bietet der OCTAVIA G-TEC DSG zudem deutlich mehr Fahrkomfort und gleichzeitig dynamischere Fahreigenschaften. Der ŠKODA OCTAVIA G-TEC DSG besitzt alle Tugenden, die den OCTAVIA in der Schweiz zum Bestseller gemacht haben: ein zeitlos elegantes Design, hohen Komfort, überdurchschnittliches Raumangebot sowie grosse Praktikabilität. Den OCTAVIA G-TEC DSG gibt es schon für CHF 27'970.- (abzüglich 3000.- Clever Bonus).

Bei der Leserwahl „Das Lieblingsauto der Schweizer“ brillierte der neue ŠKODA KODIAQ, der im kommenden März sein Schweizer Marktdebüt feiert. Aus 40 Auto-Neuheiten wählten über 60'000 Leser und User ihr Lieblingsauto. Der ŠKODA KODIAQ schaffte es mit einem Wähleranteil von 8,62 Prozent auf Anhieb auf den hervorragenden zweiten Platz. Bereits bei der Ankündigung des KODIAQ im vergangenen Sommer zeichnete sich schnell ab, dass das erste grosse SUV der Marke ŠKODA einem starken Kundenbedürfnis entspricht. Insbesondere auch die zahlreichen positiven Kommentare in den sozialen Medien attestieren dem aussen kompakten und innen besonders geräumigen Allrounder herausragende Eigenschaften. Der ŠKODA KODIAQ bietet eine beeindruckende Kombination aus kraftvollem Design, grosszügigem Raumangebot und innovativer Technologie. Er kann mit 5 oder 7 Sitzplätzen bestellt werden und ist in der Schweiz zudem serienmässig mit 4x4-Antrieb ausgestattet. Der KODIAQ eignet sich für Familie und Freizeit ebenso gut wie für den Businessbereich und ist bereits für CHF 31'450.- erhältlich (abzüglich CHF 2000.- Clever Bonus).





## Presseinformation, Seite 2 von 3

Markus Kohler, Markenchef ŠKODA in der Schweiz: «Wir freuen uns sehr, dass gleich zwei ŠKODA Modelle den Sprung aufs Podest geschafft haben. Die Auszeichnung „Das grünste Auto der Schweiz“ für den OCTAVIA G-TEC DSG durch eine ausgewiesene Fachjury macht uns besonders stolz. Sie zeigt, dass ŠKODA mit der Erdgasversion seines Bestsellers OCTAVIA das passende Fahrzeug für umweltbewusstes und wirtschaftliches Autofahren im Angebot hat, ohne dass dabei auf Komfort und Fahrspass verzichtet werden muss.» Kohler weiter: «Der zweite Platz für unser neues grosses SUV KODIAQ in der Leserwahl „Das Lieblingsauto der Schweizer“ bestätigt die positive Resonanz der Öffentlichkeit und im Speziellen der sozialen Medien, die voll des Lobes über unser erstes grosses SUV sind. Und dies, obwohl sich die Kunden bis zur Schweizer Markteinführung des ŠKODA KODIAQ noch bis Anfang März 2017 gedulden müssen.»

### Weitere Informationen:

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA

Tel. 056 463 98 07 / [skoda.pr@amaq.ch](mailto:skoda.pr@amaq.ch)

[www.skoda.ch](http://www.skoda.ch) / [www.skodapress.ch](http://www.skodapress.ch)

### Bilder zur Presseinformation:



Das grünste Auto der Schweiz:  
ŠKODA OCTAVIA G-TEC DSG



Das grünste Auto der Schweiz:  
Markus Kohler, Markenchef ŠKODA mit dem  
ŠKODA OCTAVIA G-TEC DSG



# Presseinformation, Seite 3 von 3



Lieblingsauto Auto der Schweizer  
Platz 2: NEW ŠKODA KODIAQ

## ŠKODA AUTO

- > ist eines der weltweit traditionsreichsten Fahrzeug-Unternehmen, das im Jahr 1895 – in den Pioniertagen des Automobils – gegründet wurde. Der Stammsitz des Unternehmens ist unverändert Mladá Boleslav.
- > verfügt aktuell über folgende Pkw-Modellreihen: CITIGO, FABIA, RAPID, OCTAVIA, YETI sowie KODIAQ und SUPERB.
- > lieferte 2015 weltweit mehr als 1 Million Fahrzeuge an Kunden aus.
- > gehört seit 1991 zu Volkswagen, einem der global erfolgreichsten Automobilkonzerne. ŠKODA fertigt und entwickelt selbständig im Konzernverbund, neben Fahrzeugen ebenso Komponenten wie Motoren und Getriebe.
- > unterhält drei Standorte in Tschechien; fertigt in China, Russland, der Slowakei und Indien vornehmlich über Konzernpartnerschaften sowie in der Ukraine und Kasachstan mit lokalen Partnern.
- > beschäftigt mehr als 26'600 Mitarbeiter weltweit und ist in über 100 Märkten aktiv.

